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Семинар 
для муниципальных 
служащих

В районной администрации со-
стоялся обучающий семинар для 
глав поселений и ведущих спе-
циалистов администраций. Об 
основных типичных нарушени-
ях, которые выявляют сотрудни-
ки надзорного ведомства в ходе 
проверок органов местного само-
управления, рассказал прокурор 
района Сергей Саввин.
Участникам семинара также 
был разъяснен порядок пере-
хода на электронные трудовые 
книжки.

Прошел день приема 
граждан

Как было объявлено на ежене-
дельной планерке в администра-
ции района, 12 декабря, в обще-
российский день приема граж-
дан, в органы местного само-
управления района обратились 
37 жителей. Пять богучарцев по-
бывали на приеме в администра-
ции района и 32 в администра-
циях города и поселений. 
Подавляющее большинство об-
ращений касались вопросов 
экономики, четыре – социаль-
ной сферы, три – жилищно-
коммунальной тематики. 
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28
млрд рублей направят на 
здравоохранение
в Воронежской области 
в 2020 году
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В Красногоровке сняли фильм 
о Герое Якове Виноградове
Операторы работали в течение двух дней

  Съемки, несмотря на непогоду, длились больше восьми часов. 
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ2

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ

ЗАСЛУЖЕННОЕ ПРИЗНАНИЕ

В четверг, 12 декабря, в актовом зале 
администрации района семи юным 
жителям Богучарщины, достигшим 
14-летнего возраста, вручили в тор-
жественной обстановке паспорта 
Российской Федерации. Знамена-
тельное событие приурочили к го-
сударственному празднику – Дню
Конституции. 

Глава Богучарского района Валерий 
Кузнецов тепло поздравил ребят с по-
лучением паспорта и отметил, что не 
случайно торжественное событие на-
чалось с главной мелодии страны – Го-
сударственного Гимна России, полно-
правными гражданами которой они се-
годня стали.

– Получение паспорта – ваш первый 
серьезный шаг во взрослую жизнь, ста-
новление вас как личностей и граждан, 
– сказал Валерий Васильевич. – Желаю 
вам бережно и с уважением относиться 
к выданному документу, достойно не-
сти высокое звание гражданина Рос-
сийской Федерации.

Со словами поздравления и напут-
ствия обратился к ребятам депутат Во-
ронежской областной Думы Александр 
Пешиков, который призвал юношей и 
девушек гордиться тем, что они полу-
чили фундаментальный документ граж-
дан великой страны и навсегда сохра-
нить в своей памяти этот день. Алек-
сандр Александрович пожелал юным 
гражданам удачи, успехов в учебе и на-
помнил, что именно от них скоро будет 
зависеть будущее России.

Глава района Валерий Кузнецов по-
здравил также и родителей виновни-
ков торжества и пожелал им гордиться 
своими детьми. По словам руководите-

ля филиала АУ «МФЦ» в Богучаре На-
тальи Кузнецовой, паспорт дает граж-
данам юридическую самостоятельность 
и возможность воплотить в жизнь все 
их мечты и планы, а также полноценно 
трудиться на благо Родины.

После вручения документов ребята 
торжественно произнесли слова клят-
венного обещания укреплять автори-
тет и доброе имя нашей страны, все-
ми силами способствовать возрожде-
нию России. 

В завершение официальной церемо-
нии была сделана общая фотография, 
а корреспондент «Сельской нови» по-
беседовал с некоторыми ее участника-
ми и попросил поделиться своими впе-
чатлениями.

 Алена Чередникова, 14 лет, Дьячен-
ковская школа:

– Ощущаю себя взрослой, чувствую 
большую ответственность. Думаю, что 
теперь у меня прибавились не только 
права, но и обязанности.

Анна Жуковская, 14 лет, Богучар-
ский лицей: 

– Это очень важный день для меня. 
Я понимаю, что отныне не только ро-
дители, но и я сама несу большую от-
ветственность за себя и свои поступки.

Сергей Николенко, 14 лет, Купянская 
школа:

– Давно ждал этот день, когда полу-
чу паспорт. Очень хотел почувствовать 
себя взрослым человеком.

Сергей МАЛЬЦЕВ. Фото автора

Торжественная церемония 11-й те-
левизионной премии «Лидер года» 
состоялась в Воронежском концерт-
ном зале в понедельник, 9 декабря. 

Впервые за всю историю премии по-
бедителями в номинации «Поступок» 
стали сразу четыре человека. Все они 
спасли тонущих людей в июне 2019 
года. Награды парням вручил началь-
ник Воронежского института МВД Рос-
сии генерал-майор полиции Александр 
Нахимов.

Первым на сцену вышел наш зем-
ляк Илья Коптев. Он минувшим летом 
спас трех тонувших девочек на перека-
тах реки Богучарки. Дети купались в не-
оборудованном для этого месте. Когда 
Илья услышал крик «Помогите!», мол-
ниеносно среагировал и прыгнул в реку 
(«СН» №48 от 14 июня 2019 года).

– Не вижу в своем поступке ничего 
особенного, каждый бы так поступил. 
Нельзя было медлить, некогда было ду-
мать, сработал на автоматизме, и все 
получилось, – сказал парень на цере-
монии награждения, где ему вручили 
диплом и статуэтку.

Сейчас Илья – курсант первого кур-
са Военно-воздушной академии имени 
Жуковского и Гагарина. Юноша не был 
в Богучаре с июля этого года.

– Мы, родители, общаемся с сыном 
очень редко, навещали его в октябре. 

Такова служба. Очень скучаем и гор-
димся им. Надеемся, что у него все сло-
жится благополучно и все поставлен-
ные цели будут достигнуты, – сказала 
в беседе с корреспондентом «СН» мама 
юноши Наталья Викторовна. 

Помимо богучарца награду в той же 
номинации получили старшеклассник 
из Калачеевского района Тимофей Са-
винков, который вытащил из воды сво-
его друга, и двое юношей из Верхнего 

Мамона – Роман Полтавский и Алек-
сандр Торопчин. Они спасли шестилет-
него мальчика.

Губернатор Александр Гусев назвал 
хорошей традицией открытие цикла но-
вогодних праздничных мероприятий в 
регионе проведением телевизионного 
конкурса «Лидер года».

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Елена МИННИБАЕВА

Фото Михаила КИРЬЯНОВА

  Валерий Кузнецов вручает паспорта

Стали полноправными гражданами
Школьникам Богучарского района вручили главный документ – паспорт

Богучарца наградили премией
«Лидер года»
Илью Коптева отметили за спасение тонувших детей

  Илью Коптева награждает Александр Нахимов

В 2020 году в регионе
на соцподдержку потратят
18 млрд рублей

Это почти на 2 млрд рублей боль-
ше по сравнению с 2019 годом.                             
Увеличение бюджетных ассигно-
ваний в 2020 году по соцвыплатам 
связано в том числе с установлени-
ем новых мер соцподдержки. Это 
– единовременная выплата в раз-
мере 200 тыс. рублей при рождении 
второго ребенка и увеличение реги-
онального маткапитала до 150 тыс. 
рублей при рождении 3-го и после-
дующих детей. 

В области переименовали 
поселок тубсанатория 
«Дивногорье»

Поселок тубсанатория «Дивного-
рье» в Лискинском районе переи-
меновали в «Дивногорский мона-
стырь». Об этом сообщили на офи-
циальной странице Успенского Див-
ногорского мужского монастыря 12 
декабря. Председатель правитель-
ства Дмитрий Медведев подписал 
соответствующее распоряжение на 
прошлой неделе. С инициативой о 
переименовании около года назад 
выступила Воронежская областная 
Дума. Название «Дивногорье» про-
должат носить музей-заповедник и 
хутор.

На развитие 
здравоохранения в 2020 
году направят более 28 млрд 
рублей

Это почти на 7,5 млрд больше, чем 
в текущем году, сообщил председа-
тель Воронежской облдумы Влади-
мир Нетесов. Закон о бюджете ре-
гиона на трехлетний период свер-
стали с учетом выполнения требо-
ваний федерального законодатель-
ства по повышению минимально-
го размера оплаты труда, повыше-
нию зарплат «указным» категориям 
бюджетников, а также работников 
бюджетной сферы, не упомянутых 
в «майских» указах. Кроме того, в 
бюджете учли средства на реализа-
цию нацпроектов и зарезервирова-
ли средства на модернизацию пер-
вичного звена здравоохранения.

Рамонский писатель-краевед 
выпустила книгу о дворянах 
Тулиновых

Жительница рамонского поселка 
ВНИИСС, 68-летняя Людмила Об-
разцова, выпустила книгу «Тули-
новы». В ней автор рассказывает 
о жизни и деятельности фабрикан-
тов, предшественников помещиков 
Ольденбургских. Людмила Образ-
цова приводит интересные факты 
об их благотворительной деятель-
ности, описывает дворянский уса-
дебный быт ХIХ века в целом. Кни-
га написана на основе изучения ли-
тературных источников, а также но-
вых сведений государственных ар-
хивов Воронежской и Тамбовской 
областей. Издание автор передала 
в музей Ольденбургских.



Уважаемые жители 
Богучарского района!
От всей души поздравляю вас 
с дорогим сердцу каждого из 
нас праздником – Днем осво-

бождения Богучарского района и горо-
да Богучара от немецко-фашистских за-
хватчиков.

Это святой день для нашей малой ро-
дины, которая особенно дорога нам, бо-
гучарцам, тем, кто живет и трудится на 
этой героической земле. 

Мы никогда не забудем подвиг тех, кто 
избавил наш край от ненавистного вра-
га, кто не щадил своей жизни во имя его 
свободы и независимости.

Вечная память тем, кто не вернулся с 
поля брани, глубокая благодарность тру-
женикам тыла, всем, кто восстанавливал 
разрушенное войной народное хозяйство.

Всего вам доброго, дорогие земляки, 
мира, здоровья, благополучия.

Депутат Воронежской
 областной Думы 

Александр ПЕШИКОВ

Уважаемые богучарцы!
День освобождения города 
Богучара и Богучарского рай-
она от немецко-фашистских 
захватчиков – особый празд-

ник, олицетворяющий не только возрож-
дение родного края, но и мужество, геро-
изм отважных ветеранов, многие из ко-
торых так и не вернулись с полей сраже-
ний. Низко склоняем головы перед памя-
тью погибших героев.

Честь и слава на вечные времена и 
тем, кто восстанавливал родной край в 
послевоенные годы, кто своим неустан-
ным трудом и упорством стал примером 
будущему поколению. Священный долг 
нынешнего поколения – защищать па-
мять тех, кто спас родную землю в суро-
вые годы войны, отстоял наше право на 
жизнь.

Будем же помнить их заветы, будем 
помнить, за что они сражались и как они 
побеждали!

С праздником вас, дорогие земляки!
Глава администрации города 

Богучара 
Иван НЕЖЕЛЬСКИЙ

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
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3ПОСЛЕСЛОВИЕ К СОБЫТИЮ

Уважаемые жители Богучар-
щины, ветераны Великой 
Отечественной войны и тру-
да, бывшие узники концла-
герей, труженики тыла!

Примите искренние поздравления 
с Днем освобождения Богучарского 
района и города Богучара от немецко-
фашистских захватчиков.

Все дальше и дальше уходит от нас 
тот великий день, когда 77 лет назад враг 
был изгнан с нашей родной земли. Самы-
ми трагическими в истории района стали 
месяцы оккупации, а дни освобождения 
от немецких захватчиков – самыми крово-
пролитными. Сотни славных воинов сло-
жили тогда головы на богучарской земле. 
Равным боевому был и подвиг послево-
енного восстановления народного хозяй-
ства. И его с честью совершили наши ува-
жаемые ветераны, за что им – огромная 
благодарность.

Дорогие земляки! От всей души желаю 
вам мира, крепкого здоровья и простого 
человеческого счастья.

Глава Богучарского района 
Валерий КУЗНЕЦОВ

С праздником, 

дорогие богучарцы!

Наш земляк Виктор Хаустов написал книгу, которую 
он посвятил детям, познавшим тяготы Великой Отече-
ственной войны 1941-1945 годов. 

Это литературно-художественное издание носит на-
звание «Ровесники». Автор книги – узник двух фашист-
ских лагерей смерти – делится с читателями воспомина-
ниями о трагическом периоде в его жизни и истории на-
шей страны, описывает судьбы бывших богучарских узни-
ков в мирные годы. 

Виктор Хаустов родился в 1938 году в хуторе Дядин. 
После окончания Радченской средней школы уехал в Ле-
нинградскую область, работал бетонщиком. Затем окон-
чил Воронежский инженерно-строительный институт. Воз-
главляет Совет ветеранов поселка Шилово, проводит вос-
питательную работу с молодежью. 

Среди консультантов, помогавших автору в работе над 
книгой, богучарец Василий Якущенко. 

Наталья ЗЛОБИНА

По традиции в декабре проводится турнир по мини-
футболу, посвященный освобождению города и района 
от немецко-фашистских захватчиков. В этом году в со-
ревнованиях участвуют семь команд, игры пройдут в од-
нокруговом формате.

После пяти туров в лидерах команда «Темп», второе 
место делят «Ветеран» и недавно появившаяся коман-
да «Соло». Игры проходят в вечернее время по поне-
дельникам и средам в спортивном комплексе «Юность».

Как рассказал главный судья соревнований Олег 
Плужников, победитель и призеры турнира, скорее все-
го, определятся в последнем туре в понедельник, 23 де-
кабря. Начало игр в 18.00.

В прошедшее воскресенье состоялись очередные мат-
чи чемпионата области по мини-футболу. Богучарский 
«Темп» принимал соперников из поселка Подгоренский.
Счет матча 5:5.

Наталья ЗЛОБИНА

КНИЖНЫЕ НОВИНКИ

Памяти богучарских 
узников

Все решится 
в понедельник

СПОРТ

В селе Красногоровка в минувшие 
выходные  – 14 и 15 – декабря состо-
ялись съемки четвертого докумен-
тального фильма из цикла «Герои 
улиц Богучара». 

Воронежские операторы совместно 
с военно-историческими клубами «Со-
рокопятка» и «149 стрелковая дивизия» 
приехали в Богучарский район специ-
ально, чтобы воссоздать бои, в которых 
отличился наш земляк.

– Были реконструированы форсиро-
вание Днепра и удержание плацдарма 
на правом берегу реки в 1943 году, за 
что Якову Савельевичу указом Прези-
диума Верховного Совета СССР при-

своили звание Героя Советского Союза, 
– рассказал один из создателей проек-
та «Герои улиц Богучара» Иван Шевцов. 

Кроме того, отсняли эпизоды о дет-
стве Якова Виноградова, его прово-
ды на фронт и гибель в бою в февра-
ле 1944 года.

– Мы замерзли, устали, но очень ста-
рались вложить душу в этот фильм, как 
и в предыдущие. Уверена, что все по-
лучилось на достойном уровне, – ска-
зала еще одна создательница проек-
та, директор Богучарского историко-
краеведческого музея Екатерина Васи-
ленко, которая участвовала в съемках.

На создание этой документальной 
ленты было затрачено больше 30 ты-
сяч рублей. Средства пожертвовали бо-
гучарцы Алексей Канистратенко и Ва-

лентина Улеватая. Премьера фильма 
запланирована на весну 2020 года, она 
будет приурочена к 75-летию Победы в 
Великой Отечественной войне. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ 

и Ивана ШЕВЦОВА

P.S. В эти же выходные стало извест-
но, что два вышедших документальных 
фильма из проекта богучарцев о Геро-
ях Иване Аплетове и Дмитрии Бондаре-
ве вошли в число лучших во всероссий-
ском конкурсе творческих работ, кото-
рый проходил в рамках проекта «Доро-
га к обелиску». Создатели цикла «Ге-
рои улиц Богучара» присутствовать на 
церемонии не смогли, награды им вы-
слали по почте.  

В Красногоровке сняли фильм 
о Герое Якове Виноградове
>>  ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

  Некоторые эпизоды фильма снимали неподалеку от реки Дон



Невыносимо долго для богу-
чарцев длились шесть меся-
цев фашистской оккупации 
во второй половине 1942 го-
да. Наравне с взрослыми тя-
готы и лишения терпели так-
же маленькие дети и подрост-
ки. Сегодня своими воспоми-
наниями о тех страшных ме-
сяцах делится жительница се-
ла Луговое Таисия Демченко.

Война для нее началась

в Москве
Родилась Тая в 1935 году. Се-

мья жила на Купянке, родители 
работали в местном совхозе, 
отец механизатором, мать – по-
варом. В 1939 году отец, как пе-
редовик сельскохозяйственного 
производства, в составе деле-
гации отправился в Москву на 
торжественное открытие Все-
союзной сельскохозяйственной 
выставки (впоследствии она ста-
ла называться ВДНХ). В столи-
це ему предложили работу на 
строительстве зданий в центре 
Москвы, он согласился, и вско-
ре к нему переехала вся семья. 

– Нам была вы-
делена комната 
в коммунальной 
квартире недалеко 
от Кремля, до сих 
пор в памяти музы-
ка, которая во вре-

мя больших праздников доноси-
лась из самого сердца столицы, 
– вспоминает Таисия Демченко.

Однако московское счастье 
длилось недолго – буквально 
через несколько недель после 
начала Великой Отечественной 
войны немецкие самолеты стали 
совершать налеты на Москву, и 
количество бомбежек станови-
лось все большим, особенно в 
вечернее и утреннее время. 

– На всю жизнь запомнила 
голос Юрия Левитана, который 
регулярно сообщал «Воздушная 
тревога!». Мы все бежали в ме-
тро Кропоткинская и находились 
там до тех пор, пока тот же го-
лос не объявит – «Внимание, от-
бой!». У нас на эти случаи всег-
да имелся узелок, в котором хра-
нился хлеб, вода, необходимые 
лекарства, – продолжает она.

Когда поступил приказ об эва-
куации из Москвы детей, мать с 
шестилетней Таей по железной 
дороге направились в Богучар. 
Недалеко от Воронежа в один 
из дней неожиданно появились 
несколько немецких самолетов, 
которые стали обстреливать по-
езд. По счастью, никто серьез-
но не пострадал, однако страху 
натерпелись и взрослые, и дети.

Жизнь в землянке и 

под дулами автоматов
Летом 1942 года фронт не-

умолимо приближался к Купян-
ке. Постепенно демонтировали 
и вывезли за Дон оборудование 
из предприятий, расположенных 
в селе. Вскоре туда переправили 
общественный скот. Долгие годы 
в центре села находился учеб-
ный планер, до войны на нем ку-
пянская молодежь училась ле-

тать. В один из дней над селом 
со стороны Поповки пролетел 
немецкий самолет, летчик, по-
видимому, посчитал, что это во-
енный самолет и сбросил на него 
бомбу. После этого последова-
ла очередь из пулемета. Рядом 
с подружками находилась Тая, 
она сильно испугалась.  После 
этого немецкие самолеты стали 
летать над селом практически 
ежедневно, гул орудий с запада 
становился все громче.

– От взрослых все чаще до-
водилось слышать, что немцы 
скоро будут в селе, к этому нуж-
но готовиться. И в один из дней 
появились оккупанты, вначале 
на мотоциклах, затем на другой 
военной технике, – продолжает 
Таисия Федоровна.

Практически сразу фашисты 
стали выгонять жителей села из 
хат, забирать скот и птицу. Мно-
гие купянцы перешли жить в са-
раи. Семье Таисии идти было не-
куда, так как в сарай на их под-
ворье попала бомба и он сгорел. 
Поэтому они вырыли землянку. 
В ней и пришлось пережить ок-
купацию, в том числе и холода. В 
небольшом углублении в земле 
жили три семьи, десять человек.

– Взрослых немцы гоняли на 
работу, дети сидели дома. Еды 
нехватало, когда в огороде со-
зрела картошка, то ее оккупан-
ты копать запрещали. Мы, ко-
нечно, потихоньку ее таскали, 
как и созревшие кукурузные 
початки. За этим немцы особо 
не следили, а вот за состояни-
ем боевой техники, вооружения 
контроль был строгий. За то, что 
мой дядя Дима Страхов отказал-
ся мыть лошадей, немцы хоте-
ли его тут же расстрелять, уже 
поставили к стенке. Его, можно 
сказать, спасло чудо – в этот мо-
мент к дому на машине подъехал 
какой-то военный чин и забрал с 
собой палачей. Дядя воспользо-
вался этим и спрятался. К сожа-
лению, Дима погиб весной 1944 
года, когда в составе действую-
щей армии освобождал Брест, 
– говорит Таисия.

Детство пришлось

на оккупацию
Вместе с Таисией долгие ме-

сяцы фашистской неволи пере-
жили немало ее ровесников. 
Многое могли бы рассказать о 
том времени Нина Шевцова, Аня 

Веремеева, Люба Юдина, Вася 
Безуглов, Гриша Певнев, Леня 
Шевцов. Некоторые из них за-
тем участвовали в разминиро-
вании территории района. Вася 
Безуглов и Леша Мисанов погиб-
ли при выполнении очередного 
задания. 

– Я помню, как ребят хорони-
ли, после взрыва от них практи-
чески ничего не осталось. Еще 
одно самое страшное воспоми-
нание о том времени – когда в 
один из холодных дней вместе с 
подружкой Дусей Юдиной  зашли 
ненадолго в хату погреться, нем-
цев в ней не было. Мы даже за-
брались на печку. Вскоре зашел 
немец, увидел нас и буквально 
вышвырнул на улицу. При этом 
сильно ударил Дусю по голове. 
После этого она сильно болела и 
после войны умерла, – вытирает 
слезы Таисия Демченко.

Освобождение села прошло 
быстро, с вечера немцы были, 
а утром их уже никто не видел. 
Зато на краю села со стороны 
Полтавки вскоре услышали рус-
скую речь с характерными вы-
ражениями для связки слов, и 
сразу стало ясно – наши пришли.

Когда немцы стали отступать, 
то сверху на броне танков сажа-
ли наших ребят, а сами находи-
лись внутри бронемашин. Моло-
дые богучарцы  должны были со-
общать о советских самолетах 
в небе.

Война не должна 

повториться
Сразу после освобождения 

Таисия пошла в первый класс, 
занятия проходили прямо на зем-
ле, так как не было ни подходя-
щего школьного помещения, ни 
учебного инвентаря. Затем уче-
ба в педагогическом институте, 
работа в Луговской школе. Сель-
ской педагогике она отдала бо-
лее сорока лет, из них 13 лет 
проработала директором школы. 

– Самое страшное и трагиче-
ское, что может быть на свете, 
это война, человеческое горе и 
страдания. Это я, к сожалению, 
знаю на своем жизненном опыте. 
Об этом я всегда говорила своим 
ученикам, по мере возможности 
стараюсь делать и сейчас. Война 
не должна повториться, – убеж-
дена Таисия Демченко.

В следующем году мы будем 
отмечать 75-ю годовщину Побе-

ды советского народа в Вели-
кой Отечественной войне. Ре-
дакция «СН» уже приступила к 
подготовке материалов на эту 
значимую для всех нас тему. 
Во многом мы рассчитываем и 
на вашу помощь и поддержку в 
этом деле, уважаемые богучар-
цы. Редакция обращается к чи-

тателям с просьбой поделиться 
своими воспоминаниями, рас-
сказами близких людей, доку-
ментальными свидетельствами 
о том трагическом периоде в 
истории нашей страны.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото  автора и из  домашне-

го архива Таисии ДЕМЧЕНКО

Во время оккупации района фаши-

сты выдавали мирным гражданам по 

100-200 граммов хлеба в сутки. Да и 

этот скудный паек полагался только тем 

богучарцам,  кто выполнял тяжелую фи-

зическую работу, например, по возведе-

нию оборонительных сооружений. Из-

вестно о двух страшных случаях, когда 

богучарцы приходили в местную комен-

датуру за хлебом, а получали пулю из 

пистолета в упор. Так погибли 37-лет-

няя Александра Петренко и 59-летняя 

Пелагея Гетманова. Таким бесчеловеч-

ным образом предпочитал периодиче-

ски «развлекаться» один из тех, кто 

руководил раздачей хлеба.

В ТЕМУ

ПАМЯТЬ ХРАНИТ
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Подросткам пришлось рыть землянки
Страшнее и трагичнее войны не может быть ничего – считает 

пережившая в юном возрасте оккупацию Таисия Демченко

 Тая (слева) с Дусей Юдиной накануне войны

 Тая со своими родителями Федором Федотьевичем и Натальей Ивановной

 Митя Страхов
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СПОРТ

 Волейбольные команды юношей и девушек с тренером Иваном Забудько

Торжественное открытие дороги, со-
единяющей села Абросимово и Мона-
стырщину, состоялось в четверг, 12 
декабря. На мероприятие собрались 
местные жители, гости из Воронежа 
и Богучара. 

Протяженность нового дорожного по-
лотна – 4,8 км. Помимо асфальта, здесь 
положили водоотводы, на повороте по-
ставили ограждение. В ближайшее время 
будут отсыпаны щебнем обочины и уста-
новлены фонари уличного освещения. 

На все перечисленные выше работы 
было затрачено 89 млн 229 тысяч ру-
блей, которые направили из федераль-
ного бюджета по программе «Устойчивое 
развитие сельских территорий». 

– Я поздравляю местных жителей с та-
ким важным событием. Доволен резуль-
татом и уверен, что теперь село оживет 
и будет развиваться, – сказал замести-
тель руководителя департамента дорож-
ной деятельности Воронежской области 
Александр Дудин. – Хочу отметить, что 
часть средств, которые были выделены 
по федеральной программе на нашу об-
ласть, направлены вам благодаря стара-
ниям администрации района.  

Асфальтированной дороги, соединяю-
щей села Монастырщину и Абросимово, 
не было никогда.

– Жители ходили и ездили по грун-
товой, очень это неудобно, особенно в 
дождь, когда ее размывало. Помню, мне 
в детстве приходилось добираться пеш-

ком в Монастырщинскую школу на уроки. 
Наконец-то мы дождались цивилизации, 
– сказала сельчанка Мария Жуковская.

– Мы рады, что правительство выде-
ляет средства на благоустройство насе-
ленных пунктов, – отметил на церемонии 
открытия первый заместитель главы ад-
министрации Богучарского района Юрий 
Величенко. 

Также он добавил, что в районе было 
два села, по пути в которые отсутствова-
ла асфальтированная дорога: одно из них 
Абросимово, второе – Каразеево, в кото-
рое тоже в ближайшее время планируется 
построить дорогу. 

Глава Дьяченковского сельского по-
селения, в которое входит Абросимово, 
Виктор Сыкалов в беседе с корреспон-

дентом «СН» отметил, что местных жи-
телей очень обрадовало появление но-
вой дороги. 

– А вот столичные гости, которые при-
езжают сюда на отдых летом, немного 
расстроились. Им настолько нравится 
это чистое село на берегу Дона, в кото-
ром можно отдохнуть от городской суеты, 
что они подумали: если будет дорога, то 
местечко начнет привлекать еще боль-
ше людей. Их понять можно, но мы будем 
этому рады, – пояснил Виктор Иванович.

На сегодняшний день в Абросимово на-
считывается 20 жилых дворов (в летнее 
время с дачниками доходит до 60), в селе 
есть крестьянско-фермерское хозяйство. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ

К селу Абросимово построили дорогу
за 89 млн рублей
Средства были направлены из федерального бюджета

 Торжественно открыли дорогу представители власти и подрядной организации  Протяженность заасфальтированного участка – около пяти километров

Прошли очередные соревнования в рамках районной 
круглогодичной спартакиады школьников. В течение 
сезона состоятся различные мероприятия по девяти 
видам спорта. 

В спортивном комплексе «Юность» состязались волейбо-
листы, представляющие основные общеобразовательные 
школы района. Среди команд юношей победу одержали 
школьники из Терешково, на втором месте купянцы, на тре-
тьем варваровские волейболисты. Терешковцы также ста-
ли победителями в турнире среди девушек, вторые вновь 
купянцы, третьими стали волейболистки из Дьяченковской 
школы.

Двойной успех терешковских волейболистов не случаен 
– в последнее время этому виду спорта в школе уделяется 
особое внимание. Слаженная работа тренерского тандема 
в составе Андрея Цыплухина и Ивана Забудько, желание 
сельских ребят как можно быстрее научиться играть в во-
лейбол и привели к закономерному положительному  ре-
зультату.  Сейчас обе терешковские волейбольные команды 
усиленно готовятся к стартам в межрайонных соревнова-
ниях.  Руководство Терешковской основной общеобразо-
вательной школы создало все условия для полноценной 
подготовки ребят к будущим баталиям на волейбольных 
площадках.Следующие старты в рамках районной спарта-
киады – лыжные гонки.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото предоставлено 

Владимиром ЗАБУДЬКО

Двойной успех терешковских волейболистов
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Подписная кампания на районную га-
зету «Сельская новь» на первое полу-
годие 2020 года подходит к концу. По-
следний день, когда можно будет вы-
писать «СН» –  25  декабря. Многие бо-
гучарцы уже сделали свой выбор и вы-
писали газету по почте, но есть среди 
наших подписчиков и те, кто предпо-
чел альтернативные варианты. 

Чем привлекательно для богучарцев 
оказалось получение газеты непосред-
ственно в редакции? На этот вопрос кор-
респондент «Сельской нови» попросил 
ответить трех человек.

Валентина ПОГОРЕЛОВА (Залиман):

– «Сельскую новь» я выписываю 
беспрерывно всю жизнь – с тех пор, 
когда она еще называлась «Коллек-
тивистом». Навсегда запомнила, как 
в ней поместили фото, сделанное 
в момент моего первого голосова-
ния на выборах. Интерес к районке 
у меня с годами не угасает. Каждый 
номер читаю от корки до корки. Толь-

ко теперь газету я получаю не по по-
чте, а прихожу за ней сама в редак-
цию. Мне это незатруднительно, так 
как в городе я бываю часто и по жи-
тейским, и по общественным делам. 
Привлекает и доступная подписная 
цена, она в два раза ниже почтовой.

Зоя ТКАЧЕВА (Богучар): 

– К «СН» у меня особое отношение 
– в течение 13 лет я работала в ти-
пографии и занималась непосред-
ственно набором газетных текстов. 
Получается, что читала ее от буквы 
до буквы. Точно так же читаю ее сей-
час. Выписываю с условием полу-
чения в редакции – для пенсионера 
это выгодно. А пройтись дважды в 
неделю по свежему воздуху еще и 
полезно. К тому же для меня это пре-
красная возможность пообщаться со 
знакомыми газетчиками. А вообще 
хорошо, что сейчас появилась воз-
можность выбора подписки. Я слы-
шу, что немало богучарцев получают 
газету по электронке. Но это, думаю, 
больше подходит молодежи.

Татьяна ЧЕРНОБРЫВАЯ (Богучар):

– Районную газету читаю с молодых 
лет, и не только из-за интереса к 
разнообразным материалам. В моло-
дости мне пришлось работать в ком-
сомоле, тогда пресса была и инфор-
матором, и коллективным организа-
тором. Помощь «Сельская новь» в 
этом плане оказывала неоценимую. 
Не обходилась я без районной га-
зеты и в то время, когда работала 
в Богучарском райпо. Часто давала 
информацию для публикаций о луч-
ших работниках потребкооперации 
и, конечно же, с удовольствием чи-
тала статьи о знакомых людях, о со-
бытиях в политической жизни Богу-
чарщины.Читать ее люблю только в 
бумажном варианте, хотя сейчас до-
ступна и электронная версия. Реши-
ла со следующего года получать ее 
в редакции. Так выгоднее, да и лиш-
няя прогулка по городу будет только 
на пользу.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора и Сергея МАЛЬЦЕВА

Реклама

Хорошо, что есть альтернатива

ОФИЦИАЛЬНО

Кому положены 
выплаты
С 1 декабря 2019 года согласно 
закону Воронежской области на-
чали производиться выплаты в 
связи с рождением второго ре-
бенка. О том, кому они положе-
ны и куда за ними обращаться, 
рассказывает директор Управле-
ния социальной защиты населе-
ния Богучарского района Антони-
на Лисянская:

– На единовремен-
ные выплаты (ЕДВ) в 
размере 200 тыс. ру-
блей могут претендо-
вать женщины, родив-
шие второго ребенка 

после 1 декабря 2019 года.
Обязательным условием явля-

ется наличие у заявителя граждан-
ства Российской Федерации и факт 
постоянного проживания на терри-
тории Воронежской области не ме-
нее одного года. Есть еще важные 
моменты – возраст женщины не 
должен превышать 28 лет, а обра-
титься за выплатой можно не позд-
нее шести месяцев со дня рождения 
второго ребенка.

Назначением ЕДВ занимается 
Управление социальной защиты 
населения (Богучар, пл. Ленина,1). 
Заявителю при себе необходимо 
иметь: документ, удостоверяющий 
личность гражданина РФ; свиде-
тельства о рождении первого и вто-
рого ребенка; документ, подтверж-
дающий постоянное проживание 
женщины на территории Воронеж-
ской области (если эти сведения от-
сутствуют в паспорте).

Интересующие вопросы мож-
но задать по телефону 2-15-02.

Наталья ЗЛОБИНА 

СОЦЗАЩИТА

24.12.2019 года в 10 часов в зале заседаний администрации Бо-
гучарского муниципального района состоится 13 сессия рай-
совета. 

Повестка дня:
1. О ходе реализации муниципальной целевой программы «Му-

ниципальное управление и гражданское общество», утвержденной 
постановлением администрации Богучарского муниципального рай-
она от 28.12.2018 № 983».

2. О внесении изменений в решение Совета народных депутатов 
Богучарского муниципального района от 25.12.2018 № 106 «О бюд-
жете Богучарского муниципального района на 2019 год и на плано-
вый период 2020 и 2021 годов».

3. Об утверждении долей расходных обязательств, связанных с 
решением вопросов местного значения поселений.

4. О бюджете Богучарского муниципального района на 2020 год 
и на плановый период 2021 и 2022 годов.

5. Об утверждении Положения о бюджетном процессе в Богучар-
ском муниципальном районе Воронежской области.

6. Об утверждении Порядка предоставления главным распоря-
дителем средств бюджета Богучарского муниципального района 
Воронежской области в финансовый отдел администрации Богучар-
ского муниципального района Воронежской области информации 
о совершаемых действиях, направленных на реализацию Богучар-
ским муниципальным районом права регресса, либо об отсутствии 
оснований для предъявления иска о взыскании денежных средств 
в порядке Регресса.

7. О разработке бюджетного прогноза Богучарского муниципаль-
ного района на долгосрочный период.

8. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества 
Богучарского муниципального района на 2020 год.

9. Об утверждении норматива стоимости 1 квадратного метра 
жилья на 2020 год.

10. Разное

В районном Доме культуры «Юбилейный» 
прошел интеллектуальный турнир для мо-
лодежи «Игры разума», приуроченный ко 
Дню Конституции Российской Федерации 
в пятницу, 13 декабря. 

В интеллектуальном соревновании поуча-
ствовали три команды студентов Богучарского 
филиала ВГПГК. 

– Игра состояла из четырех этапов, в каж-
дом из которых соревнующимся было пред-

ложено ответить на вопросы о Конституции, 
биографиях знаменитостей, географических 
курьезах, а также вспомнить фамилии перво-
открывателей, – рассказала организатор ме-
роприятия, сотрудница РДК Татьяна Кравцова. 
– Участники показали отличные знания и про-
демонстрировали умение мыслить логически. 

В завершение интеллектуального турнира 
победители были награждены дипломами.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Татьяны КРАВЦОВОЙ

ОБРАЗОВАНИЕ

К сведению депутатов 
райсовета

Студенты поучаствовали
в «Играх разума»

 Комиссия, в состав которой вошли культработники и педагоги, оценивала выступления



На двенадцатой сессии районного Со-
вета народных депутатов в разделе 
«Разное» выступил  депутат Сергей 
Комов. Он затронул ситуацию с реше-
нием районных властей не продлевать 
с 2019 года действие договора аренды 
районных земель сельскохозяйствен-
ного назначения с ООО «Степное». Де-
путат также обратил внимание на то, 
что эту тему никак не освещала рай-
онная газета.  

Редакция «Сельской нови» обратилась 
за разъяснениями по данному вопросу к 
заместителю главы  администрации Бо-
гучарского района Сергею Валынову. Он 
курирует вопросы агропромышленного 
комплекса.

Работа на земле должна быть 

прибыльной
Как пояснил Сергей Васильевич, аграр-

ная политика в районе меняется. Публич-
ное обсуждение этих изменений админи-
страция района проводит на протяжении 
последних 3-4 лет на всех общественных 
площадках, и в первую очередь с руково-
дителями сельскохозяйственных органи-
заций. Не все руководители полностью 
принимают предлагаемые изменения в 
деятельности агрокомплекса района, так 
как заново перекраиваются границы зем-
лепользований. Нужно понимать, где зем-
левладелец, и где землепользователь. А у 
них нередко разные интересы и задачи в 
области землепользования. И когда орга-
низация или фермер оплачивают годовое 
использование земельного пая в размере 
5 центнеров зерна, устанавливают своим 
работникам заработную плату ниже сред-
необластной по отрасли, то это характе-
ризует арендатора как неэффективного 
руководителя, какими бы субъективными 
или объективными причинами это не при-
крывалось.   

– Земли районного фонда, 
расположенные в виде от-
дельных участков по всему 
району, это не земли сель-
скохозяйственных организа-
ций и фермеров, как счита-

ют некоторые. Эта земля является соб-
ственностью района. Выделение земель 
в аренду изначально предполагало, что 
использование этих площадей позволит 
увеличить производительность хозяйств, 
в сельскохозяйственную деятельность 
будет вовлечено больше жителей райо-
на. Это в конечном итоге положительно 
скажется на благосостоянии сельских 
тружеников, улучшении социально-эко-
номической обстановки в целом. Распо-

ряжаться этой землей можно только в 
соответствии с нормами закона. Пере-
дача указанных земель в долгосрочную 
аренду или собственность осуществляет-
ся исключительно через открытые, всем 
доступные процедуры торгов. Других 
вариантов не существует, – подчеркнул 
Сергей Валынов.

Без создания агрохолдингов 

не обойтись
К тому же никто не снимал с район-

ных властей выполнения задачи восста-
новления животноводческой отрасли. 
Она постепенно решается, в том числе 
путем перераспределения районного зе-
мельного фонда. На сегодня  имеется 9 
тыс. голов КРС. Это явно недостаточно, 
однако 5-6 лет назад крупного рогатого 
скота в районе было не более 3 тыс. го-
лов. Параллельно с решением вопросов 

наращивания поголовья скота проводится 
работа с руководителями-аграриями по 
их участию в реализации на селе соци-
альных проектов.

– И еще. В районе необходимо создать 
крупное сельскохозяйственное предпри-
ятие. Так как основным двигателем ро-
ста продуктивности полей и ферм, как 
показывает опыт передовых аграрных 
регионов, является деятельность круп-
ных агрохолдингов, инвестгрупп, кор-
пораций, – считает заместитель главы
администрации.

Заявка была одна

К слову, на торги о продаже по откры-
тому аукциону земельных участков из 
земель сельскохозяйственного назначе-
ния была подана одна заявка – от ООО 
«Тихий Дон». Она соответствовала всем 
требованиям, указанным в извещении о 
проведении открытого аукциона. От ООО 

«Степное» заявка на участие в аукционе 
не поступала. 

Социальный вектор будет 

усилен
В итоге ООО «Тихий Дон» стало соб-

ственником земель районного фонда. Но-
вый землепользователь, а он должен в 
перспективе стать базовой площадкой 
для создания в районе современного аг-
ропромышленного холдинга, ставит зада-
чу развития отраслей растениеводства и 
животноводства на современном уровне. 
ООО «Тихий Дон» также берет на себя 
обязательства по усилению социальной 
направленности, помощи сельским тер-
риториям, на которых будет вестись хо-
зяйственная деятельность. Участие в об-
устройстве сел будет отличаться на по-
рядок выше от того, какое  сложилось в 
районе за последние годы.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора
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 Вот такой крупный рогатый скот мясной породы выращивают в одном из богучарских КФХ

ПРОГРАММА ТВ

ВОСКРЕСЕНЬЕ 
22 ДЕКАБРЯ

5.00 «ОДИН ИЗ НАС» 12+
6.00, 10.00, 12.00 Новости 
12+
6.10 «Один из нас» 12+
7.00 «Играй, гармонь люби-
мая!» 12+
7.45 «Часовой» 12+
8.15 «Здоровье» 16+
9.20 «Непутевые заметки» 
12+
10.15 «Жизнь других» 12+
11.15, 12.15 «Видели ви-
део?» 6+
13.00 Лыжные гонки. Кубок 
мира-2019/2020. Командный 
спринт 12+
14.10 «Лео Бокерия. Сердце 
на ладони» 12+
15.15 «Романовы» 12+
17.20 «Точь-в-точь» 16+
19.25 «Лучше всех!» 0+
21.00 «Время» 12+
21.45 «Что? Где? Когда?» 
16+
22.45 «Большая игра» 16+
0.30 «УИЛСОН». Худ. фильм. 
16+

 

7.30 «Смехопанорама» 6+
8.00 «Утренняя почта» 6+
*8.40 ВН. «Воскресенье» 12+
9.20 «Когда все дома» 6+
10.10 «Сто к одному» 6+
11.00 «Вести» 12+
11.20 «Смеяться разрешает-
ся» 12+
14.00 «РОДНАЯ КРОВЬ» 12+
18.20 «Всероссийский откры-
тый телевизионный конкурс 
юных талантов «Синяя пти-
ца» 12+
20.00 «Вести недели» 12+
22.00 «Москва. Кремль. Пу-
тин» 12+
22.40 «Воскресный вечер с 
Владимиром Соловьевым» 
12+
0.50 «Операция «Аргун»12+

6.00 «Центральное телевиде-
ние» 16+
8.00, 10.00, 16.00 «Сегодня» 
12+
8.20 «У нас выигрывают!» 
12+
10.20 «Первая передача» 

16+
11.00 «Чудо техники» 12+
12.00 «Дачный ответ» 0+
13.00 «НашПотребНадзор» 
16+
14.10 «БЕЛОЕ СОЛНЦЕ ПУ-
СТЫНИ» 0+
16.20 «Следствие вели...» 
16+
18.00 «Новые русские сенса-
ции» 16+
19.00 «Итоги недели» 16+
20.10 «Звезды сошлись» 16+
21.45 «Ты не поверишь!» 16+
22.55 «Основано на реаль-
ных событиях» 16+

5.00 «Утро вместе» 12+
10.45 «Компас потребителя» 
12+
11.00 Мультфильмы 0+
12.00 «Марафон» 12+
13.00 «Здоровая среда» 12+
14.00, 19.30 Губернские но-
вости 12+
14.10 «УЦЕЛЕВШИЙ» 16+
16.15 «Актуальная тема» 12+
16.30 «Арт-проспект» 12+
16.45 Концерт группы ViVA 
16+
17.45 «ВОЕННО-ПОЛЕВОЙ 

РОМАН» 12+
19.45 Худ. фильм «БОЛЬ-
ШАЯ МАЛЕНЬКАЯ Я» 16+
21.15 «АРТИСТ» 12+
23.00 «4-я студия» 12+
0.00 Чемпионат Высшей хок-
кейной лиги. 12+

6.00, 20.00 Смешанные еди-
ноборства 16+
8.30 «Самые сильные» 12+
9.00 Биатлон. 0+
9.55 Хоккей. 12+
12.45, 15.35, 19.30, 0.55 «Все 
на Матч!» 12+
13.30 «Биатлон 0+
15.30, 19.25 Новости 12+
15.55 Биатлон. 0+
17.05 Хоккей. 12+
22.55 Футбол. 0+
1.30 Футбол. 0+

6.00 «Большое кино». «Пира-
ты ХХ века» 12+
6.35 «ТЕНЬ У ПИРСА». Худ. 
фильм. 0+
8.20 «ДОМИНИКА» 12+
9.55 «Ералаш» 6+
10.10 «Спасите, я не умею 

готовить!» 12+
10.55, 11.45 «12 СТУЛЬЕВ» 
0+
11.30, 0.05 «События» 12+
14.30 «Московская неделя»
15.00 «90-е. Уроки пластики» 
16+
15.55 «Прощание. Евгений 
Белоусов» 16+
16.45 «Женщины Иосифа 
Кобзона» 16+
17.35 «НЕЖНЫЕ ЛИСТЬЯ, 
ЯДОВИТЫЕ КОРНИ» 12+
21.20, 0.20 «ЗАЛОЖНИЦА» 
12+
1.15 «Петровка, 38» 16+

5.00 Сериал «ТАКАЯ РАБО-
ТА. ДЫМ БЕЗ ОГНЯ» 16+
7.00, 9.00 «Моя правда» 16+
8.00 «Светская хроника» 16+
10.00 Сериал «ШЕФ» 16+
0.35 Сериал «БЕГЛЕЦЫ» 16+

6.20 «КОДОВОЕ НАЗВАНИЕ 
«ЮЖНЫЙ ГРОМ» 12+
9.00 Новости дня 12+

9.25 «Служу России!» 12+
9.55 «Военная приемка» 6+
10.45 «Код доступа» 12+
11.30 «Скрытые угрозы» 12+
12.25 «Специальный репор-
таж» 12+
12.45 «Легенды госбезопас-
ности» 16+
13.40 Сериал «ОХОТА НА 
ВЕРВОЛЬФА» 16+
18.00 «Главное» 12+
19.25 «Легенды советского 
сыска» 16+
23.00 «Фетисов» 12+
23.45 Худ. фильм «ВЛЮ-
БЛЕН ПО СОБСТВЕННОМУ 
ЖЕЛАНИЮ» 0+
1.35 Худ. фильм «ПРИКАЗА-
НО ВЗЯТЬ ЖИВЫМ» 6+

7.00 «ТНТ.Gold». (16+),
9.00 «САШАТАНЯ». Сери-
ал.16+ 
11.00 «Перезагрузка» (16+).
12.00, 19.30 «ИП Пирогова» 
(16+).
19.00 «СИТ – работает для 
Вас». 16+.
20.30 «План Б». (16+).
22.05 «Stand Up» (16+).
23.05 «Дом-2». (16+)

Землю приобрели филоновцы
ООО «Степное» не стало участвовать в процедуре торгов



В Купянском сельском Доме культуры 
прошел IV фестиваль «Забытая стари-
на». В нем приняли участие творческие 
коллективы из Богучара и сел района.

За время существования фестиваль 
стал одним из знаковых событий в куль-
турно-этнографической жизни Богучар-
щины. Его организаторы всякий раз стре-
мятся привнести в него что-то новое. Не 
случайно, что с этого года он стал носить 
статус районного. 

О значимости фестиваля для жителей 
Поповского поселения сказала в при-
ветственном слове ведущий специалист 
сельской администрации Наталья Куч-
масова. Славные народные традиции, 
душевную мудрость, неподдельный ин-
терес сельчан к прошлому нашего края, 
щедрость и гостеприимство, встречая го-
стей праздника, отметила заведующая 
Купянским сельским ДК Нина Крикунова. 

Среди участников фестиваля были 
ансамбли «Черешенка», «Донская из-
лучина», «С песней по жизни», «Дубра-
вушка». В числе постоянных участников 
фестиваля ансамбль ветеранов «Родные 
напевы», вокальная группа «Надежда» 
из Филоново, самодеятельные артисты 

из Дьяченковского и Нижнемамонского 
сельских Домов культуры. На сельской 
сцене были и более молодые участники 
районной художественной самодеятель-
ности – Анна Сущенко из Варваровки, 
дуэт Галины Гончаровой и Людмилы Ша-
рудиной из Поповки и группа «Оникс» из 
Данцевки.

– Интерес к фестивалю с каждым го-
дом растет, это говорит о том, что на-
родная песня, фольклор, в целом жизнь 
и быт наших предков остаются в центре 
внимания богучарцев. Сегодня поступи-
ло предложение именовать фестиваль не 
«Забытая старина», а «Незабытая стари-
на». Наверное, так будет правильнее, хотя 

последнее слово останется за его органи-
заторами, – считает специалист по мето-
дике клубной работы РДК «Юбилейный» 
Екатерина Ермоленко. 

Фестиваль завершился, но, как гово-
рится, не кончается песня. 

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора
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20 декабря
Влажность – 75 %
Давление – 757 мм рт.ст.
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18 декабря
Влажность – 89 %
Давление – 754 мм рт.ст.
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19 декабря
Влажность – 77 %
Давление – 751 мм рт.ст.
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21 декабря
Влажность – 73 %
Давление – 755 мм рт.ст.
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Редакция «Сельской нови» 
доводит до вашего сведения, 
что при подаче объявлений 

частного характера вы 
ОБЯЗАТЕЛЬНО должны 
предъявлять  паспорт.

Уважаемые богучарцы!

Если вам что-то известно 

о производстве и обороте 

контрафактной продукции 

(алкоголя) звоните по те-

лефону «горячей линии»

8 (47366) 2-15-66.

8-960-660-18-55
8-902-731-48-08

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255. Ре
кл

ам
а

Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

8-900-957-58-09
8-960-112-92-12
8-960-110-54-55

г. Богучар, пер. Кузнецкий 3А (напротив Набережной) 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА 

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

Ре
кл

ам
а РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Прод. горох фуражный, зерносмесь. Тел. 8-9304162213.
Куплю быка, телку больше года. Тел. 8-9601070621.

Продам/сдам 2-комн. кв. в Богучаре. Тел. 8-9092132984.

Прод. 2-комн. кв. в г. Богучаре. Тел. 8-9066780761.
Пр. дом, Монастырщина, ул. Центральная. 8-9677020775.

Требуются бухгалтер, кассир. 
Тел. 8-9192444905.

УСТАНОВКА БЕЗЛИМИТНОГО 

ИНТЕРНЕТА
Интернет - 350 руб.
Установка ТВ МТС - 3990 руб.
Интернет = ТВ МТС - 4990 руб.

Т-8-920-222-48-48  

Р
ек
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м

а

Твой подарок на новый год

 .
, .

.:8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

ПК «Общепит» приглашает организации
района провести Новогодние вечера

- живая музыка, изысканный стол
- незабываемая атмосфера праздника

«Новогодняя ночь в кругу друзей»

Тел. 2-19-79, 2-11-07Цена действительна на момент публикации
Цена билета кафе «Ресторан» - 2200 руб.

Принимаются заявки на встречу Нового года

Кафе «Ресторан», буфет «Молодежный» к вашим услугам

Реклама

Коллектив редакции Богучарской районной газеты «Сельская 
новь» выражает глубокие и искренние соболезнования дизай-
неру Серебрянскому Юрию Анатольевичу в связи со смертью 
его отца

СЕРЕБРЯНСКОГО 
Анатолия Васильевича.

  . 
.   

 . 
8-950-759-55-56; 8-920-211-
41-41; 8-950-759-82-90.    

Администрация Монастырщинского сельского поселения глу-
боко скорбит по поводу безвременной кончины бывшего главы 
поселения 

ЛУЩИНИНА 
Василия Максимовича 

и выражает искренние соболезнования его родным и близким. 

 Светлана Пономарева из Данцевки Зрительный зал напоминал этнографический музей

На Купянке не забывают о старине

21 и 22 декабря
В  к/т «Шторм», ул. Шолохова, 13

Вас ждет огромный выбор
 меховых изделий.  Все шубы 2019 года!

 

ШУБЫ
*Норка
*Мутон
*Дубленки
*Головные уборы

Кредит предоставляет  банк ОТП. Лиц. 2766 от 27.11.2014 г.

с 9.00 до 18.00

фабрика меха
 РАСПРОДАЖА

Скидки
до 30%

*Кредит. Меняем старые на новые.Ре
кл

ам
а

Подробности у продавцов*
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Ждем вас по адресу:
г. Богучар,  ул. Дзержинского, 38

ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ

Тел. 2-16-62, 2-12-80.

Магазин «Витязь»

Реклама


	17 декабря 1 полоса
	17 декабря 2 полоса
	17 декабря 3 полоса
	17 декабря 4 полоса
	17 декабря 5 полоса
	17 декабря 6 полоса
	17 декабря 7 полоса
	17 декабря 8 полоса

